

BOLETÍN No. 368 ->>

- El 11 de agosto estará todo listo para el arranque de clases en la UAA.
- Calidad, docencia, investigación e internacionalización ejes prioritarios para el nuevo semestre.

La Comisión Ejecutiva Universitaria reanudó actividades con una reunión en la que se abordaron los principales temas relacionados con el nuevo ciclo escolar que arrancará el 11 de agosto en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, fecha en que se recibirán a los estudiantes de nuevo ingreso, tanto de bachillerato como de licenciatura, así como a los alumnos que continúan sus estudios en los diferentes niveles.

Encabezados por el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes y el secretario general de la Institución, Francisco Javier Avelar González, directores y decanos abordaron los principales temas de la agenda universitaria para lograr una adecuada planeación, visualizando los retos que tendrán en el segundo semestre del año.

En este sentido, el rector de la UAA destacó que la Universidad continuará trabajando por la calidad educativa, como la certificación de 40 programas educativos a través de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior que están en proceso y cuyas visitas se realizarán en este segundo semestre de 2014.

Comentó que en cada uno de los programas en proceso de evaluación se está trabajando para lograr oportunamente la consolidación de este proyecto que permitirá a la Máxima Casa de Estudios del estado ser la primera a nivel nacional en realizar la evaluación de 40 programas de manera simultánea, y con ello mantener el nivel de excelencia que ha caracterizado a la Institución.

Andrade Cervantes comentó que la investigación científica es otro de los rubros que seguirá fortaleciéndose con proyectos pertinentes que den respuestas a la sociedad sobre los temas de mayor interés y se extiendan en todos los ámbitos del conocimiento, para ello, es importante continuar motivando, tanto a los catedráticos como a los alumnos de posgrado y así impulsar más la investigación y lograr mayores resultados.

El rector de la UAA expresó también que el programa de internacionalización de esta Institución continúa a través de programas diversos; uno de ellos es el proyecto de fortalecimiento del segundo idioma para docentes, programa que vendrá a impulsar de manera estratégica el dominio de una segunda lengua entre los estudiantes, ya que los maestros podrán impartir sus cátedras, ofrecer conferencias, talleres e incluso programar tareas o lecturas en inglés, idioma que ha sido considerado como el de mayor importancia después de la lengua materna.

Mario Andrade expresó que la Comisión Ejecutiva Universitaria está trabajando en estos y otros

temas que permitan a la comunidad de la UAA tener un mejor desarrollo en todos los sentidos y estar preparados para el arranque de un nuevo ciclo que implica grandes retos para seguir marcando la pauta en la educación superior de la entidad.

